

INAC hace aclaración

El Departamento de Relaciones Públicas del INAC en su calidad de responsable de la divulgación de las actividades de la institución aclara al público acerca de errores de información insertos en el texto periodístico que aparece en página 10B del periódico "Matutino" edición del día 12 de diciembre. En el titular y el texto de la misma, firmado por Ana Julia Herrera Quintero, se responsabiliza ligeramente al Instituto Nacional de Cultura por críticas realizadas en la página de actualidad cultural denominada "LA ULTIMA", que aparece semanalmente en la edición Dominical del vespertino "La República".

Al respecto, el Instituto Nacional de Cultura (INAC) a través del Departamento de Relaciones Públicas, informa a la señorita Herrera y al público en general que dicho espacio de prensa no es responsabilidad de esta institución o de ninguna de sus dependencias.